

La concejal de Hacienda del Ayuntamiento de Adra, Alicia Heras, informa que el equipo de Gobierno ya ha solicitado la revisión y limpieza, si procede, de la red de alcantarillado a la empresa concesionaria de este servicio (Hidralia) como medida preventiva ante la llegada de la época de lluvias.

La edil de Hacienda ha explicado que "este tipo de requerimientos y seguimiento del trabajo que se realiza en la red de abastecimiento de la ciudad forma parte de la rutina habitual de la gestión municipal y, por tanto, se realizan periódicamente sin necesidad de petición expresa por parte del resto de grupos municipales".

En este sentido, ha agradecido la preocupación del Grupo Municipal Socialista en torno a este asunto, aunque ha informado que "el equipo de Gobierno había actuado cuando se produjo su sugerencia emitiendo un requerimiento con fecha 20 de agosto".

Concretamente, según ha detallado Alicia Heras, desde la Concejalía de Hacienda se remitió un requerimiento a Hidralia en el que se solicitaba de forma expresa la revisión del funcionamiento de los imbornales, especialmente aquellos que se encuentran en la pase baja del municipio por encontrarse ubicados en la zona que mayor cantidad de pluviales recoge.

Por último ha recordado al Grupo Municipal Socialista que "existen cauces administrativos para hacer llegar sus sugerencias al equipo de Gobierno, en lugar de difundir fotografías que deterioran la imagen de nuestra ciudad".